

MANAGEMENT DER

SMA

FÜR SITZFÄHIGE PATIENTEN

2007 wurden erstmals Leitlinien zur Behandlung der spinalen Muskelatrophie (SMA) veröffentlicht. Seitdem gibt es immer mehr Belege dafür, dass die Lebensqualität von Menschen mit SMA steigt.

2017 gab es Änderungen im Management und in der Therapie der SMA. Die aktualisierten Therapieleitlinien wurden erstellt von:

26 EXPERTEN & PATIENTENVERTRETER AUS **9** LÄNDERN



VERBESSERTES MANAGEMENT



THERAPIE-
OPTIONEN



BESSERE
LEBENSQUALITÄT



SPRECHEN SIE MIT IHREM ARZT!

DAMIT SIE DIE AKTUELLESTE THERAPIE ERHALTEN.